



Il y a quelques mois nous vous avons sollicité pour « Un nouveau nom pour l'EHPAD »

Nous avons eu beaucoup de propositions et nous vous en remercions !!

Nous sommes ravis de vous annoncer que L'EHPAD public de Saint-Julien-Chapteuil change de nom et devient désormais EHPAD Résidence La Tortue.

Ce choix n'est ni anodin ni cosmétique : il marque une étape importante dans l'évolution de l'établissement public et dans la manière d'envisager l'accompagnement des personnes âgées.

La tortue évoque d'abord **la longévité, la sagesse et la constance**. Elle avance à son rythme, sans précipitation, mais avec détermination. Une métaphore assumée du grand âge, où le temps prend une autre valeur et où l'essentiel n'est plus la vitesse, mais la qualité du chemin parcouru.

Elle symbolise aussi **la protection et la sécurité**. Comme sa carapace, la Résidence La Tortue se veut un lieu rassurant, structurant, où chacun peut se sentir à l'abri, respecté et accompagné avec bienveillance.

Ce nom porte également une **dimension volontairement souriante et décomplexée**. Il assume une part d'humour, loin des représentations anxiogènes de l'EHPAD, et affirme une vision positive du vieillissement.

Enfin ce changement de nom s'inscrit également dans un clin d'œil à la commune, avec **la référence à un suc local** proche de Saint-Julien-Chapteuil et bien connu des habitants, qui, dans sa forme, rappelle une tortue.

Avec **EHPAD Résidence La Tortue**, l'établissement se projette à nouveau dans l'avenir, et affirme son identité forte en plaçant l'humain au cœur de toutes les démarches.